

Journée d'opposition conservatrice sur le logement :

Les conservateurs veulent dicter quoi faire au Québec et aux municipalités

Québec, le 3 mai 2023 – Le chef du Bloc Québécois, Yves-François Blanchet, et la députée de Beauport-Limoilou, Julie Vignola, ont réagi, dans le cadre de la journée d'opposition conservatrice qui se tenait le 2 mai, à leur motion portant sur le logement et les infrastructures. La motion conservatrice propose notamment de lier les fonds fédéraux destinés à l'infrastructure des municipalités au nombre de nouveaux logements construits, pénalisant ainsi celles qui en « retarderaient » la construction.

« Le Bloc Québécois votera en défaveur de cette motion qui suggère de mettre les pouvoirs des municipalités, du Québec et des provinces en matière de logement, entre les mains d'Ottawa. Le Bloc Québécois l'affirme depuis longtemps : les plus aptes à connaître les besoins en logements sur leur territoire, ce sont les provinces et les municipalités », affirme Yves-François Blanchet.

« Ce sont les municipalités qui connaissent leur territoire, ce sont les municipalités qui connaissent les besoins réels de leur population. Ce sont elles qui dispensent les services directement aux citoyens, qui organisent leur milieu de vie et leur quartier. Entendre les conservateurs les accuser de ralentir le processus, c'est complètement absurde », rappelle Mme Vignola.

« Le Québec gère l'argent dédié au logement, puis le répartit aux municipalités et aux organismes selon les besoins et les réalités du terrain. Ce n'est pas au fédéral de s'y ingérer. Rappelons d'ailleurs que le logement est une compétence exclusive du Québec et des provinces. Ce n'est pas avec des ingérences et des menaces d'amputer le financement que la crise du logement sera résolue », souligne la députée de Beauport-Limoilou.

« Le parti conservateur souhaite qu'Ottawa dicte au gouvernement du Québec et à ses municipalités, quels sont leurs besoins et quelles sont leurs priorités en matière de logement. Pour ce qui est du respect des champs de compétence, on repassera! Doit-on vraiment rappeler l'importance de la politique municipale, l'importance de ce palier et de sa proximité avec la population? », conclut Julie Vignola.

– 30 –

Source :
David Rompré
Directeur du bureau de circonscription
Julie Vignola, députée de Beauport-Limoilou
418-717-5462 / david.rompre.308@parl.gc.ca